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台風の影響で、昨日からの荒天ではあったが、
第１学期の終業式が無事終了した。宮城校長か
らは、入学式・始業式で各学年へ話した内容の
再確認があり、生徒たちは、４月からの振り返
りができた。生徒指導主事の手登根先生より、
夏休みの過ごし方について、細かく説明があり
ました。以下、各学年の生徒の反省と決意を紹
介します。

１学期、学級の良かったところは、みんな
が仲良く笑顔がいっぱいのクラスだったこと
です。ほかの小学校の人達とすぐ仲良くなっ
て、みんなが毎日笑顔なおかげで中学校生活
が楽しくなれました。逆に悪かった所は、授
業と休み時間の切りかえと、今がどんな時な
のか理解できていなかったという所です。例
えば、号令がかかっているのにしゃべってい
たり、先生が話しているのにその話に口を挟
んで、そこからしゃべったりしている所が目
立ちました。このことから次は、授業を始め
るとちゃんと心を切りかえ、先生がしゃべっ
ている時は先生がしゃべり終わるまで持って
質問などをするようにしたいです。夏休みの
過ごし方では、１人で海や川に行かないこと、
事故が起こったら助けを求めることができな
いので、大人と一緒に行ってください。夏休
みだからといって夜遅くまで起きたり、逆に
朝は早く起きすぎないことです。起きる時間
や寝る時間を日常の時間と変えてしまうと体
調管理ができなくなり、２学期が始まると目
まいや頭痛で倒れる恐れがあるので、できる
だけ時間を変えないでください。
２学期学級の目標は、１学期の良いところ

を継続し、反省する所を直し、みんなが敬語
などを使ってチクチク
言葉を言わないクラス
にしたいです。そのた
めに、休み時間と授業
の区別をつけて、先生
の話を真剣に聞きます。
言葉遣いがていねいな
クラスになれるように
頑張ります。
１年代表 國吉律希

私は１学期、１年生の級長を務めました。
１年生は、みんなにぎやかで仲も良く、仲間
はずれになる人がいないという事が良い所だ
と思います。でも、授業中もうるさかったり
指示が通らなかったりするところもあります。
だから一人ひとりが意識して、学校生活を過
ごせるようにしていきたいと思います。
さて、明日からは夏休みです。みなさんは

出かける予定などはたてていますか。息抜き

も良いのですが、夏休み明けには、テストが
あります。自分で計画をたてることで、勉強
もしやすくなるので、早めに計画を立てまし
ょう。私は２学期、１学期にできなかった「け
じめをつけること」を意識したいです。１学
期の間、級長を経験し
て「良いクラス」にす
るには、級長１人の力
ではなく、他の皆の協
力も必要だと分かりま
した。だから、一人ひ
とりが意識できるよう
に、声かけを頑張って
いきたいです。
１年代表 古見友音

僕が１学期を振り返って良かったことと改
善したいことがそれぞれ二つずつあります。
まず良かったことは、仲の良いクラスだった
と言うことです。理由は、授業中に場を盛り
上げてくれる人がいて毎日笑顔の絶えないク
ラスだからです。だから、２学期もこれを続
けたいです。二つ目は、２学年は他の学年よ
り人数が多い分とても元気のある学年だと言
うことです。２年生の持ち味の「元気」を２
学期も生かして、いろいろなことに挑戦して
いきたい。
次に改善したいことです。一つ目は、授業

態度です。理由は、授業中に私語が多かった
り、人につられて自分も話に入り叱られたり、
寝ていたり等、多くのことで叱られたからで
す。２学期は授業態度が良くなるように、声
かけを大事にしていきたいです。二つ目は、
言葉遣いです。理由は普段の学校生活の中で、
言ってはいけない暴言
がたくさん出ているか
らです。言葉によって
人を傷つけてしまって
いるので、２学期は特
に言葉遣いに気をつけ
て、人を優しく包む言
葉をみんなで意識して
使っていきたいです。
２年１組 前兼久勝己

私たち２組の１学期を振り返っての課題は
二つあります。一つ目は、言葉遣いです。去
年からの課題でもありましたが、未だに言葉
遣いの悪さで毎日注意される人が多いからで
す。二つ目は、授業態度です。各教科の先生
によって態度が変わったり、居眠りをして、
授業に集中できない人が
いるからです。２学期は、
この２つの課題を克服で
きるよう、言葉遣いを改
め、授業に対する意識を
学級全体で高め、１年生
の手本となるような学級
にしていきたいです。
２年２組 糸数逸晴



私は、４月から久米島西中学校の３年生に
なりました。１・２年生を引っぱっていくこ
とは不安でしたが、先生方やクラスのみんな
と協力して頑張ってきました。１学期は、運
動会という大きな行事がありました。運動会
で私たち３年生は１位になり、とても絆が深
まりました。１・２年生と親睦を深めること
ができ、とても楽しかったです。それに、私
は、家庭学習を毎日、欠かさず提出すること
ができました。ただ、クラス全体としては提
出率が低いことが課題として挙がっています。
毎日提出する人もいれば、提出しない人がい
るので、提出率 100 ％を目指して協力して頑張
りたいです。他にも、私語や授業中の居眠り、
課題未提出なども課題と
なっています。しかし、
これらは、個人の意思次
第で改善できると思うの
で、これからはお互いに
注意し合いながら、残り
少ない中学校生活を良い
ものにしたいです。
３年 野上優唯

沖縄県吹奏楽コンクールが、７月 27 日(土)
に沖縄コンベンションセンター劇場棟で開催さ
れます。吹奏楽部の頑張りに期待します。久米
島からもエールを送って下さい。生徒会長の上
間美采さんの激励の言葉に対し、部長の上間柊
斗さんの決意表明からコンクールに対する熱い
思いが伝わってきました。チームワークを大切
にしている吹奏楽部です。

【吹奏楽部部員】
上間柊斗 与那嶺愛香 糸数沙海
野上優唯 幸地紗奈 新垣ひなた
山城美咲 長浜麗琉 新垣ひいろ
田場麟之介 吉濱瑠華 仲地真桜

１学期のベストリーダー(多読者)が表彰され
ました。各学級から１名が選出されています。
また、読書目標達成者も３名います。以下、氏
名を紹介します。２学期も読書を通して、考え
る力を付け、学習する力の基礎にして欲しいも
のです。夏休みもたっぷり時間があります。
是非、読書に親しんで下さい。
【１学期ベストリーダー】
１年 新垣ひいろ
２年 与那嶺遥愛 大田のりか
３年 盛小根 優利愛

【50 冊・全分類達成者】
１年 吉濱瑠華 新垣ひいろ
３年 盛小根 優利愛

【英語検定合格者】
○３級
２年 仲宗根百花
３年 與儀なぎさ

【花いっぱいコンクール】学校表彰

７月 26 日(金)～ 28 日(日)の開催。
【男子】26 日(金)
会 場：鏡原中学校
対戦相手：真和志中学校(第１試合 9:00~)

【女子】26 日(金)
会 場：那覇中学校
対戦相手：寄宮中学校(第３試合 11:30~)

８月９日(金)～ 11 日(日)の開催。

○時間割第２期開始 ９月９日(月)
○久米島高校ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ ９月12日(木)
○地区陸上選手団出発 ９月19日(木)
○地区陸上競技大会 ９月20日(金)
○校内意見発表会 ９月30日(月)




